



15.08.2024 13:45 CEST

## Kinderhospiz Bärenherz lädt ein: Tag der offenen Tür und Familienfest

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig öffnet am Samstag, 7. September 2024, von 11 bis 17 Uhr seine Türen und lädt alle Interessierten sowie betroffene Familien herzlich zum Tag der offenen Tür ein. In entspannter Atmosphäre können Besucherinnen und Besucher mehr über die wichtige Arbeit des einzigen stationären Kinderhospizes in Sachsen erfahren und sich direkt vor Ort informieren. Eine umfassende „Hausmesse“ bietet Einblicke in alle Arbeitsbereiche von Bärenherz. Zudem können die Gäste das Hospiz selbst erkunden und sich ein Bild von den Räumlichkeiten machen.

Parallel dazu findet neben dem Kinderhospiz im Kees'schen Park ein großes

Familienfest statt. Zahlreiche Attraktionen und Mitmachaktionen für Kinder sorgen für einen erlebnisreichen Tag. Auf dem Programm stehen ein Streichelzoo, eine Spiel- und Bastelstraße, eine Hüpfburg, Fahrten mit Trikes der „Bären-Triker“, Clowns mit einem Mäusezirkus und Ballonkunst, Riesenseifenblasen, Kinderschminken, der Besuch von Superheldinnen und -helden. Darüber hinaus können die beliebten Strickbären, genähte Kinderkleidung und gestrickte Sachen für den guten Zweck erwerben.

Ein besonderer Anziehungspunkt wird der Stand „Von Eltern für Eltern“ sein, an dem selbstgemachte und Second-Hand-Artikel sowie Reha-Zubehör für Kinder und Jugendliche mit Behinderung angeboten werden. Hier finden sich unter anderem Orthesenschuhe, Sondenbodies und Fußsäcke.

Der Eintritt zur Veranstaltung ist frei und alle sind herzlich willkommen.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)